

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zum bevorstehenden Weihnachtsfest und zum Ende des ersten Halbjahres möchte ich mich von Herzen bei Ihnen und Euch für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, die vielen schönen Begegnungen und das große Engagement bedanken. Dieses erste Halbjahr an unserem Gymnasium war geprägt von lebendiger Gemeinschaft, großen wie kleinen Erfolgen und einem spürbaren Mitgestaltungswillen – all das erfüllt uns mit Freude und Dankbarkeit.

In den vergangenen Monaten haben wir gemeinsam erlebt, wie Schule mehr sein kann als reiner Unterricht. Schule ist ein Ort des Miteinanders, des Lernens und des Wachsens – für alle, die hier miteinander ihren Alltag gestalten.

Wir durften so einiges erleben und feiern:

Allen voran natürlich unsere Feierlichkeiten zum 30jährigen Schuljubiläum mit unserem traditionellen Schulfrühstück und die große Jubiläumsfeier des Ehemaligenvereins in der Stadthalle. Ferner konnten wir uns über die erneute Auszeichnung als Mediencounts-Schule 2025 freuen, diese Auszeichnung steht für unser Engagement in einem verantwortungsvollen, reflektierten Umgang mit digitalen Medien.

Außerdem gab es zahlreiche Aktivitäten und Feste des Schullebens, wie die Teilnahme am Sommerleseclub und den Tag der offenen Tür, der unseren zukünftigen Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern und ihren Familien einen herzlichen Empfang bereitet hat.

Unterrichtliche und pädagogische Höhepunkte, wie z. B. der Vorlesewettbewerb oder der kreative Zauberworkshop im Deutschunterricht, bereicherten darüber hinaus unseren Schulalltag.

Diese und viele andere Ereignisse stehen für die vielfältige, lebendige Schulkultur, die hier an unserer Schule gewachsen ist. Sie spiegeln unseren gemeinsamen Anspruch wider, Lernen mit Freude, Tiefe und Verantwortung zu gestalten.

Als Schule, die den Namen der Geschwister Scholl trägt, wollen wir nicht nur Wissen vermitteln, sondern auch Haltung: Den Mut zur kritischen Auseinandersetzung, den Respekt im Umgang miteinander und die Verpflichtung auf eine menschliche und demokratische Gesellschaft. Die Geschichte und Haltung der Namensgeber – ihr couragierte Eintreten für Freiheit und Menschenwürde – begleitet uns dabei nach wie vor als Leitbild.

Danke, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, für Ihr Vertrauen, für Ihre Unterstützung und für die vielen guten Gespräche. Danke Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, für Eure Neugier, Euer Engagement in AGs, Wettbewerben oder im Unterricht, und für das, was Ihr jeden Tag zur Schulgemeinschaft beiträgt.

Nun wünsche ich Ihnen und Euch von ganzem Herzen eine erholsame und gesegnete Weihnachtszeit – eine Zeit des Innehaltens, des Wiedersehens mit Familie und Freundinnen bzw. Freunden und des Auftankens für das neue Jahr. Kommen Sie alle gut in ein gesundes, glückliches und gemeinsames Jahr 2026!

Mit herzlichen Grüßen und allen guten Wünschen



Lars Vogel
Schulleiter



Hanna Rikels
stellv. Schulleiterin

Im Anhang zu diesem Schreiben finden sie und findet Ihr die Weihnachtsgrüße von Schulministerin Dorothee Feller.